

Pour les (futurs) bénévoles Journée Avron Spéciale Avron Samedi 26 Septembre 2020

QUI SOMMES NOUS ?

- *La Ponctuelle* : C'est Lucien Fradin et Aurore Magnier qui ont créé leur compagnie en 2019. Il et elle se connaissent depuis 7 ans et vivent à Lille. Il et elle font du théâtre, de la radio, et parfois un peu de danse. Elle et il font des spectacles qui tournent dans la Région Hauts de France et partout ailleurs.

Pour la journée Avron 2020, La Ponctuelle collabore avec Rébecca.

- *Rébecca* a grandi au Fayel Bocage et ses environs, une fille du coin en quelque sorte. Elle connaît tout le monde, fait elle aussi du théâtre et participe depuis quelques années à la création de spectacles de son et lumière sur le territoire isarien qui rassemble 3200 spectateurs.trices et 200 comédien.ne.s et technicien.ne.s sur deux week-end. Bref, il nous la fallait dans l'équipe !

Cette journée Avron 2020 se passera à la maison Avron.

- *La Maison Avron*, par l'entremise de Jean Gabriel Carasso, a rencontré la Ponctuelle en 2019 et lui a donné l'occasion d'organiser la Journée Avron Faite Maison en Septembre 2019. Fort du succès de cette première édition, La Ponctuelle pose maintenant ses valises une semaine par mois pour imaginer d'autres rencontres autour des arts de la scène avec les habitant.e.s, dont cette nouvelle journée Avron 2020.

La JOURNEE AVRON FAITE MAISON 2019, c'était quoi ?

C'était une soirée entièrement créée avec et pour les habitant.e.s de la toute nouvelle Corne en Vexin. Il y a des gens qui ont chanté, dansé, dit des textes. Il y avait un barbecue organisé par le Comité des Fêtes d'Hardivillers. Cet événement a rassemblé plus de 70 personnes qui ont pu admirer le jardin, le barnum, le camion de Philippe Avron et toutes les petites formes artistiques proposées ce soir là. Il y a même eu un feu d'artifice.

Pour avoir tous les détails de cette résidence artistique passée, il suffit de se rendre sur le blog de La Ponctuelle : laponctuelle.tumblr.com

LA JOURNEE AVRON SPECIALE AVRON 2020

La Maison Avron appartenait à Ophélie et Philippe Avron qui l'ont légué à la commune pour qu'elle continue à recevoir des artistes, des spectacles et du public des environs. En 2020, nous célébrons les 10 ans de la mort de Philippe Avron, artiste, comédien, auteur de pièces de théâtres qui a reçu deux Molières lors de sa longue carrière.

C'est pourquoi nous avons décidé d'organiser cette année la **Journée Avron Spéciale Avron**. Lors du **Samedi 26 Septembre 2020**, de 14h à minuit, seront proposés six spectacles créés avec et pour les habitant.e.s autour des textes de Philippe Avron, de l'envie d'être ensemble, d'une buvette mobile et des morceaux de musique qui poussent à se déhancher.

NOUS AVONS BESOIN DE VOUS !

LES ATELIERS

Deux des spectacles de cette journée seront créés par vous avec La Ponctuelle.

Nous partirons du texte *Je suis un Saumon* de Philippe Avron pour créer ensemble deux spectacles que nous écrirons et que nous jouerons le 26 septembre 2020.

Des ateliers auront lieu pendant les deux semaines précédant le 26 septembre du 14 au 26 Septembre. Nous formerons deux groupes de « créations-saumons ».

Voir en annexe 1 le planning des ateliers théâtre

Pour vous inscrire aux ateliers il faut juste que vous choisissiez un groupe, le 1 ou le 2 en fonction des horaires qui vous arrangent. Ensuite il vous suffit de nous envoyer un mail à **laponctuelle@gmail.com** pour que nous vous confirmions votre inscription en vous répondant sur votre adresse mail.

LA BUVETTE MOBILE

C'est un concept novateur et rigolo. Le but : restaurer et désaltérer les spectateurs, les artistes et les bénévoles tout au long de l'après-midi et la soirée. La buvette sera située, dans un premier temps, dans le jardin de la Maison Avron pour migrer, dans un second temps, à la salle des fêtes pour la seconde partie de l'évènement. d'où son côté « mobile ». Les petits plats cuisinés seront proposés à prix libre : chacun.e donne ce qu'il peut/ce qu'il veut.

L'idée est de créer une équipe de Food Lovers pour :

- établir un menu végétarien ;
- contacter les réseaux maraîchers et fermiers locaux ;
- faire les courses ;
- faire la cuisine ;
- réfléchir à la décoration de la buvette et à la façon de déplacer les plats et les boissons ;
- débarrasser, emballer les restes et les distribuer.

Si vous avez envie de vous investir dans cette mission de goût il suffit de téléphoner à **Rébecca** au **06.08.83.35.13** elle vous en dira beaucoup plus.

LES COUPS DE MAIN

Évidemment nous aurons besoin de bras pour transporter des choses, déplacer des choses, fabriquer des choses, brancher des trucs sur des machins, etc.

Alors, si vous avez envie de nous aider pour que cette fête soit belle comme on les aime, il vous suffit de nous écrire un petit mail (**laponctuelle@gmail.com**) et on vous recontactera !

RENDEZ-VOUS (POUR TOUT LE MONDE) !!

Vous êtes cordialement invité.e.s à venir le **Samedi 19 Septembre à 12h30** pour une auberge espagnole dans le jardin de la Maison Avron : cette réunion conviviale permettra de faire un point très clair sur les besoins, les envies et l'avancée de la Journée Avron. Après cela, vous saurez tout !

FAQPT : La Foire Aux Questions qu'on se Posent Tou.te.s

- Les enfants peuvent-ils participer aux ateliers de création ?

Bien sûr. Pour participer aux ateliers autour de *Je suis un saumon* il n'est besoin que d'une seule chose : **l'envie de créer un spectacle**. Aucun autre critère n'est requis.

- Je n'habite pas l'Oise, puis-je participer tout de même?

Bien sûr ! Vous êtes tous les bienvenu.e.s, d'où que vous soyez, quelque soit votre zone géographique !

- Faut-il être présent.e à tous les rendez-vous pour participer ?

Pour **les ateliers de création**, plus vous êtes disponible dans l'un ou l'autre groupe, mieux c'est bien sûr ! Parce que ça reste un temps très court pour créer un spectacle et qu'on a envie que vous vous sentiez bien.

Mais on comprend aussi si vous avez d'autres choses à faire, d'autres rendez-vous à honorer, etc. Quoiqu'il en soit, inscrivez-vous à l'un des deux groupes, celui auquel vous pourrez le plus participer, et faites-nous part de vos indisponibilités, on les prendra en compte.

Pour **les coups de main**, on en aura toujours besoin ! Si vous pouvez venir le **Samedi 19 Septembre à 12h30** c'est super, mais sinon faites-vous simplement connaître auprès de Rébecca (06.08.83.35.13) en lui disant ce que vous voulez/aimez faire et on vous fera signe en fonction de vos disponibilités.

- Qui dit spectacle, dit régie, son, lumière... Qu'est-il prévu lors de nos passages sur scène?

On mise beaucoup sur la lumière du jour et le jeu en extérieur. La météo n'étant malheureusement prévisible que quelques jours avant le Jour J, on ajustera tout cela la dernière semaine. Mais ne vous en faites pas, encore une fois tout sera fait pour que vous soyez mis.es en valeur !

- Comment s'inscrire?

Il vous suffit de nous contacter par mail ou par téléphone et nous vous inscrirons dans le groupe qu'il vous fera plaisir d'intégrer.

- Encore une question ?

Une seule adresse : **laponctuelle@gmail.com**

Allez, nous on prend quelques vacances, mais on a hâte de vous lire, de vous répondre et de vous retrouver au mois de septembre. Passez un bel été !

Rébecca, Aurore et Lucien